
Пролета раи всех стран, сое0инятёсь1 

МОСКВА ВСТРЕЧдЕТ ПОСЛАНЦА МИРА 
Возвращение Н. С. ХРУЩЕВА с ХУ сессии 

Генеральной Ассамблеи ООН 
14 октября на турбовинтовом 

лайнере «ТУ-114», совершившем 

бегапоса'дочны й перелет из Нью-
Иорка в Москву, на Родину воз-

вратился глава советской делега-

ции на Ху сессии Генеральной 
Ассамблеи Организации Объеди-
ненных Наций Председатель Сове-
та Министров СССР Н. С. Хрущев. 

Вместе с Н. С. Хрущевым в со- 

ветскую столицу прибыли глава 

венгерской делегации на Ху сес-

сии Генеральной Ассамблеи ООН 
Я. Кадар, глава делегации Ук-
раниской ССР Н. В. Подгорный, 
глава делегации Белорусской ССР 
К. Т. Мазуров, министр иностран-

ных дел СССР А. А. Громыко. 

Ху сессия Генеральной Ассамб-
леи Организации Объединенных 
Наций еще не закончилась, но 

уже сейчас можно с уверенностью 
сказать, что она войдет в историю 

как крупнейшее событие после-

военного периода. 

Участие в работе сессии совет- 

смой делегации, делегаций социа-

листических стран, делегаций ря-

да государств Азии, Африки, Ла-
титисной Америки, возглавляемых 

главами государств и прави-

тельств, внесло живую струю в 

деятельность Организации Объеди-
ненных Наций. 

Народы Советского Союза при- 

сталыно следят за работой Ху 
сессии Генеральной Ассамблеи 
ООН. Они горячо поддерживают 

предложения советской делегации 

на этой сессии, одобряют деятель-

ность главы делегации Н. С. Хру-
щева. 

Горячо и сердечно встречала 

Москва посланца мира. 

Сотни трудящихся собрались на 

летном поле Внуковсгсого аэродро-

ма. У многих букеты цвётов. Вни-
мательно слушают они сообщения 
по радио о ходе полета лайнера 
«ТУ-114», обмениваются мнения-

мн. 

Персональный пенсионер 

Б. Башкиров говорит: 

- Ху сессия Генеральной Ас-
самблеи стала самым важным со- 

бытием в истории ООН. Это про-

изошло благодаря инициативе 

Н. С. Хрущева, который предло-

жил обсудить главные неотлож-

ные проблемы современности с 

участием глав правительств, -

вопросы, от которых зависят мир 

п счастье народов всего мира, -

всеабщее и полное разоружение, 

ликвидация системы колониализ-

ма. 

- 15-я сессия Генеральной 
Ассамблеи, - сказал рабочий од-

ного из московских пр.едriриятий 
Лев Кириллин, - пробудила 
большие надежды человечества. 

На здании аэровокзала высоко 

подняты государственные флаги 

Советского Союза. 

На Внуковский аэродром при-

были товарищи А. Б. Аристов, 
Л. И. Брежнев, Н. Г. Игнатов, 
Ф. Р. Козлов, А. Н. Касыгин, Н. А. 
Мухитдинов, Д. С. Полянский, 
М. А. Суслов, Е. А. Фурцева., Н. М. 
Шверник, П. Н. Послелов, Д. С. 
Коротченко, Я. Э. Калнберзин, 
А. П. Кириленко, заместители 
Председателя Президиума Верхов-
ного Совета СССР Н. Н. Органов и 

I0. И. Палецкис, заместители 

Председателя Совета Министров 
СССР А. Ф. Засядыко, В. Н. Нови-
ков, секретарь Президиума Вер-
ховного Совета СССР М. П. Гёор-
гадзе, члены Президиума Верхов-
ного Совета СССР С. М. Буденный, 
К. Е. Вороплилов, председатель Со-

вета Союза Верховного Совета 
СССР П. П. Лобанов, министры 

СССР и министры РСФСР, члены 

Центрального Комттета КПСС и 

кандидаты в члены Центрального 
Комитета КПСС, председатели Го-
сударственных комитетов СССР, 
Маршалы Советского Союза, руко-

водители партийных и советских 

организаций Москвы и Московской 
области, заведующие отделами 
Центрального Комитета КПСС, от-

ветственные сотрудники ЦК 
КПССС, Совета Министров СССР и 

РСФСР, Министерства иностран-

ных дел СССР и .другие официаль-

нЁге лица. 

На аэродроме находились так-

же член Политбюро ЦК Венгер-

ской социалистической рабочей 

партии Вела Биску, ггандидат в 

члены Политбюро ЦК ВСРП Ишт-

ван Сирмаи, посол Венгерской На-

родной Республики в Советском 

Союзе Геза Ревес. 

Среди встречавших - главы 

дипломатических представи-

тельств, аккредитованные в Совет-

ском Союзе, многочисленные со-

ветские и иностранные корреспон-

денты. 

,В 17 часов 07 минут советский 
лайнер совершает посадку и под-

руливает к зданию аэропорта. 

Гром аплодисментов, возгласы 

От центрального Комитета КПСС 
и Совета Министров СССР 

Центральный Комитет КПСС н Совет Министров СССР с глу-

боким прискорбием извещают, что 14 октября 1960 года на 80-м го-

ду жизни скоропостижно скончался крупнейший ученый-физик на-

шей страны, член КПСС, Герой Социалистического Труда, акаде-

мик Иоффе Абрам Федорович. 

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ 
КОМИТЕТ КПСС 

«ура» разнеслись по аэродрому, 

когда на трап вышел Никита Сер-
геевич Хрущев. Улыбаясь, он 

приветствует участников встречи. 

К трапу подходят советские 

руководители. Они крепко жмут 

руки Нтлките Сергеевичу Хрущеву 

и прибывшим вместе с ним гла-

вам других делегаций. 

К Никите Сергеевичу подбега-
ют детин вручают ему букеты 
цветов. 

Ii. С. Хрущев здоровается с 

иностранными дипломатами. 

Снова вспыхивает бурная ова-

ция, раздаются возгласы «ура», 

когда глава Советского правитель-

ства подходит к представителям 

трудящихся Москвы. Несколько 

минут над аэродромом звучат 

привётственгные возгласы, по-

здравления с возвращением на 

Родину. 

Тепло провожаемый участни-

ками встречи, Н. С. Хрущев и его 

спутники садятся в машины и на-

правляютея в город. 

После трех суток непрерывных 

дождей 14 октября выдался теп-

лый осенний день. Яркими крас-

ками уже поредевшего, по еще 

прекрасного леса встретила рус-

ская земля Никиту Сергеевича 
Хрущева. 

Уже первые километры Внуков-
скогп шоссе, соединяющего аэро-

порт с городом, были запомнены 

встречагощими. Частичку яркого 

осеннего наряда - букеты золо-

тистых листьев - принесли сель-

ские яаители. 

По мере приближения н Моск-
ве встречающих все больше и 

больше. Из открытого окна маши-

ны Никита Сергеевич Хрущев ма-

шет им рукой, отвечая на привет-

ствия. 

Вдоль шоссе и на Ленинском 
проспекте собрались многие де-

сятки тысяч людей, горячо по-

здравляющих главу Советского 
правительства с возвращением на 

Родину. 

(ТАСС) 

СОВЕТ МИНИСТРОВ 
СССР 

Житомирская область. На Стры-
жевском карьере Коростышевского 
шахтоуправления начались произ-

водственные испытания транспорт-
но-отвального моста, предназна-

ченного для вскрытия угольных 

месторождений. Эта машина соз-

дана группой украинских специа-

листов и отличается высокой про 

изводительностыо, непрерывным 

действием. 

На снимке: главный машинист 

А. М. Крайний у пульта управле-

ния транспортно-отвального мо-

ста. 

Фотохроника ТАСС 

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

ГОД ИЗДАНИЯ 17-й 

М 205 (296 1)IВоскресеВье, 16 октября 1960 г.1 Цена 15 код. 

НАВСТРЕЧУ 

43-й годовщине ВеАииого Октября 

Горняки ВЫПОЛНЯЮТ 

свои обязательства 
Еще в сентябре бригады, кол-

лективы смен и горных участков 

третьей шахты взяли на себя по-

вышенные обязательства в честь 
43-й годовщины Великой Октябрь-
ской социалистической револю-

ции. Каждую декаду у нас падво-

дятся итоги работы горняков. 

Между добычными бригадами 
А. Алексеева, Н. Козлова, П. Кур-
ганского и А. Пинтмана началась 

упорная борьба за первенство в 

соревновании. 
В бригадах А. Алексеева и 

Н. Козлова было решено сланец 

выдавать на-гора только хорошего 

качества. Инйц иаторами этого по-

чина явились горнорабочие 
I0. Иванов, В. Маслов, II. Илью-

шин и другие. Они личным при-

мером показывают, как нужно 

работать производительно и каче-

ственно. На участке механизиро-

ванных камер хорошо работают 
бригады П. Степанова и В. Гера-
симова. 

На расширенном заседании 

шахтного комитета, состоявшемся 

5 октября, были подведены итоги 

соревнования за сентябрь. Пер-

вые места присуждены коллек-

тиву горного участка № 3, 

бригаде рабочих очистного забоя 
А. Алексеева, бригаде проходчи-

ков Н. Шапина. 

Известно, что успех выполне-

ния обязательств во многом зави-

сит от подготовки рабочих мест и 

своевременного снабжения порож-

няком. Поэтому, когда обсужда-
лись обязательства, горняки по-

просили присутствовать на собра-

нии начальника участка внутри-

гпахтного транспорта т. Демья-

нюк, который рассказал о меро-

приятиях, намеченных по улуч-

шению работы путевого хозяйст-
ва. 

Коллективы горных участков 

и участка внутришахтного тран-

спорта направляют свои усилия к. 

тому, чтобы взятые обязательства 
в честь 43-i7 годовщины Великого 
Октября были перевыполнены. 

В. СЕМЕНОВ, 
председатель ш ахткома шахты 

№ 3. 

Скоро будут новоселы! 
На участке, расположенном 

между улицами Свердлова и Жу-
ковского, сооружается три новых 

жилых дома. Все они находятся 

сейчас в стадии отделки. В ка ж -

дом доме предусмотрены в основ-

ном малометражные квартиры г 

центральным отоплением, газовы-

ми плитами, ванными комнатами га 

другими бытовыми удобствами. 
Сооружают новые дома коллек-

тивы седьмого строительного уп-

равления треста Л2 31, отделочни-

ки и сантехники. Включившись в 

соревнование в честь 43-й годов-

щины Великого Октября, строите-

ли решили в оставшиеся дни до 

всенародного праздника полностью 

подготовить к сдаче в эксплуата-

цию три новых дома с общей жи-

лой площадью свыше двух тысяч 

квадратных метров. 

В дни предоктябрьской трудо-

вой вахты на отделке жилых до-

мов хорошо трудится бригада ма-

ляров Николаи Горохова. В прош-

лом месяце свое производственное 

задание маляры успешно перевы-

полнили, а в дни предпраздничной 
трудовой вахты довели выработку 
до 170 процентов. На отделке но-

вых квартир старательно работа-
ют маляры Зоя Изотова, Мария 
Гладилова, Мария Рыжова, Екате-
рина Кудинова, Таисия Паггферо-
ва, Ираида Кухаренко. 

Не отстают в труде также 

бригады маляров Николая Сергее-

ва и штукатуров Семена Малахо-
ва. Повседневно перевыполняя 

нормы выработки, они стремятся 

с честью выполнить свои предок-

тябрьские обязательства. 
В двух домах еще не закончены 

плотничные работы. На настилке 

полов здесь заняты бригады плот-

ников из седьмого управления 

Владимира Струлева и Виктора 
Баранкова. Плотники ежедневно 

выполняют нормы выработки от 

140 до 160 процентов и стремятся 

быстрее подготовить фронт работ 
для отделочников. 

Но есть здесь еще и недостатки. 

Нет четкой взаимосвязи между 

плотниками, малярами и сантехни-

ками. Так, в двух домах сейчас 

необходимо вести установку сан-

технического оборудования и газо-

вых плит, а в ряде квартир еще не 

закончена настилка полов. Это 
сдерживает работу сантехников. 

Деревообделочный комбинат тре-

ста № 41 несвоевременно выполня-

ет заказы по изготовлению столяр-

ных изделий, необходимых для от-

делки домов. В результате плотни-

ки с опозданием готовят фронт 
работы для маляров. 

Долг строителей - с честью вы-

полнить свои предоктябрьские 

обязательства. Сланцевчане ждут 

от них добротные жилые дома с 

хорошими бытовыми удобствами. 

Я. ГРИГОРЬЕВ. 

ЦВЕТЫ К ПРАЗДНИКУ 
Так уж повелось, что почти к 

каждому празднику горняки шах-

ты № 1 получают букеты живых 

цветов. Будут они у нихи нынче 

к 7 ноября. Праздничную колон-

ну шахтеров украсят белые, розо-

вые, бордовые астры. Сейчас цве-

ты находятся в стадии цветения. 

За ними заботливо ухаживают са-

довод Г. С. Хаткевич и работни-
ца Евгения Михайлова. 

Н. ШАИДУЛИН, 
горнорабочий очистного забоя 

шахты 3д 1. 



ЗНАМЯ ТРУДА N: 205(2961) 

Городские и сельские == 

новости 

Впервые на шахте 
Партийная организация шахты № 3 стремится улучшить 

лекционную пропаганду среди трудящихся предприятия. С 
этой целью здесь решено каждую среду во время наряда про-

водить 1.5 -20-минутные политинформации о важнейших со-

бытиях в нашей стране и за рубежом. К проведению этого ме-

роприятия привлечены помощник главного инженера т. Коп-
ка.рев, помощник начальника первого горного участка т. Агу-
тин, начальник участка N 4 т. Третьяков и другие инженер-

но-технические работникIи шахты. 

Во время наряда, состоявшегося 12 октября, перед гор-

няками выступил с политинформацией т. Агутин. Он рассказал 

о ходе работы ХУ сессии Генеральной Ассамблеи Организации 
Объединенных Наций. ВеСеда горнякам понравилась. 

Для шахтеров в зимний период намечено прочитать цикл 

лекций по основал[ конкретной экономики горного производст-

ва. С ними будет выступать начальник отдела труда и зарпла-

ты т. Русс. Он прочтет лекции о нормах выработки и расцен-

ках, из чего складывается себестоимость добываемого сланца 

и }1а другую тематику. 

Механизаторы побывали в театре 
В воскресенье, 9 октября, 105 

работников Сланцеаской ремонтно-

технической станции и сельхозин-

епекцми на трех автобусах выеха-

ли в .город Ленинград. Поездка 
была хорошо организована. Зара-
нее были заказаны автобусы, взя-

ты билеты в театр музкомедии на 

оперетту «Цыганская любовь». 

После просмотра оперетты все по-

делились своими впечатлениями. 

В этот день мы смогли посетить 

исторические и достопримечатель-

ные места Ленинграда. Побывали 
на Дворцовой площади, у Исаакм-
евского собора, на Марсовом поле. 

О. ДМИТРИЕВА. 

ИНТЕРЕСНАЯ ЭКСКУРСИЯ 
В прошлое воскресенье около 

ста учителей школ нашего города 
выезжали на экскурсию в Ленин-
град. Для участников экскурсии 

было выделено два комфортабель-
ных автобуса. Работники народно-

го образования осмотрели досто-
примечательности города-героя, 

побывали в Государственном ака-

демическом театре драмы имени 

А. С. Пушкина, где с большим 

интересом посмотрели спектакль 

«Плывущая по волнам». Интерес-
ная экскурсия надолго сохранится 

у всех в памяти. 

Выставка -продажа 
Вчера в салоне ателье № 48 

треста «Ленинградодежда» от-

крылась выставка-продажа муж-

ских и дамских пальто, костюмов 

п дамских платьев. На выставке 

побывали горняки, химики, строи-

тели, домохозяйки. Многое из них 

купили предпраздничные обновки. 

Коллектив ателье стремится пол-

нее удовлетворить запросы слан-

цевчан по пошиву одежды. S эти 

дои мастера Анна Звягина, Нина 
Савельева, Екатерина Бондарчик, 

Н. УСКОВА. 

одежды 

Изольда Михаььпова, закройщицы 
Анна Никитина, Нина Клебанова 
и другие выполняют предпразд-

ничные заказы сланцевчан по по-

шиву одежды. Они ежедневно до-

водят нормы выработки до 110 
процентов каждая. 

С 1 по -6 ноября в ателье со-

стоится предпраздничная продажа 

готовых изделий. Для сланцевчан 

будет предоставлен большой вы-

бор мужских и дамских пальто, 

костюмов и других готовых изде-

лий. 

ЧЕСТНЫЙ 
ПОСТУПОК 

13 октября я вместе с женой и 

дочерью приехал из Б. Лучек в 

Сланцы, чтобы сделать необходи-

мые покупки для детей. Домой ре- 

шили возвращаться через шахту 

№ 1. Но пока ожидали автобус, 

который ходит по этому маршруту, 

подо шел автобус маршрута N 1 и 

нам пришлось изменить первона-

чальное решение. Мы поспешили 

на остановку автобуса маршру-

та № 1 и второпях оставили на 

скамейке у углового дома. по 

улице Ленина сумку с продукта-

ми, в которой было 500 рублей де-

нег. 

О пропаже спохватились только 

по прибытии в Б. Лучки. Жена 
возвратилась в Сланцы, надеясь 

найти сумку, но попытки были 
тщетны. Пришлось обратиться в 

городской отдел милиции. Оказа-
лось, что сумку со всем содержи-

мым нашли Александра Федоро-
ва, проживающая по - улице 

Ленина, дом № 3, кв. 7, и Ва-
лентина Коваленко (улица Кирова, 

дом № 22, кв. № 2) и доставили в 

отделение милиции. 

Я и моя жена приносим боль-
шую благодарность А. Федоровой, 
В. Коваленко за их на вид скром-
ный, но вместе с тем большой и 

честный поступок. 

В. БАРАНОВ. 

жизнь Нины спасена 
Десятилетняя Нина Федорова, 

проходя по берегу реки Лл юссы, 

заинтересовалась катером, который 

курсирует по маршруту Сланцы -
Нарва, и решила зайти на его 

палубу. Ступая на трап, девочка 

поскользнулась и упала в воду. 

Теряя силы, Нина стала звать на 

помощь. Крик ее услышала семья 

Ильиных, живущая в одном из до-

мов, расположенных на берегу ре-

ки. Ильины немедленно бросились 
на помощь и вытащили Нину из 

воды. В это время мимо пр.оходи-

ла моторная лодка. Увидев проис-

шествие, владелец ее пристал к бе-
регу, снял с себя плащ, завернул в 

него Нину, а потом быстро отнес 

девочку в дом Ильиных и ушел, не 

назвав своей фамилии. 

О случившемся сообщили роди-

телям Нины. Они горячо благода-
рили спасителей своей дочери и 

очень сожалели, что остался неиз-
вестен владелец моторной лодки. 

М. БОЗЫЛЕВСКИИ. 

Когда забывают о критических замечаниях 
Показатели, достигнутые кол-

лективом горняков шахты имени 

С. М. Кирова, свидетельствуют о 

большом стремлении шахтеров с 

честью выполнить задание второ-

го года семилетки. Шахта успеш-

но справилась с производствен-

ным планом девяти месяцев по до-

быче слал1ца, выполнив его на 102 
процента. В сентябре среднесуточ-

ная добыча топлива на 305 тонн 

превысила плановую. На 80 копе-

ек снижена себестоимость тонны-

сланца против предусмотренной 
планом и на 2 рубля 62 коп. -

по сравнению с соответствующим 

периодом прошлого года. 

Широкий размах получило на 

шахте соревнование бригад н от-

дельных - рабочих за право назы-

ваться коллективами и ударника-

ми коммунистического труда. Осу-
ществлен перевод пяти бригад 
горнорабочих очистных забоев на 

коллективную сдельщину, улуч-

шилось качество выдаваемого ка-

гора сланца. 

Успехи могли быть значительно 

большими, если 6ы руководители 

шахты, а вместе с ними и партий-

ное бюро, внимательно относились 

к советам, предложениям рабочих, 
к выполнению критических заме-

чаний коммунистов. Партийное 
бюро ослабило контроль за хозяй- большое снижение 

ственной деятельностью админист- достигнуто за счет 

рации. Ослабление контроля, - сланца, но отнюдь 

благодатная почва для недостат-

ков и упущений, администрирова-

ния, путь к отказу от приобще-
ния широкого круга рядовых ра-

бочих н управлению производст-

вом. Эти недостатки имеют место 

на .шахте имени С. М. Кирова и их 

не мог не признать секретарь пар-

тийного бюро т. Петров на отчет-

но-выборном партийном собрании. 
Шахта за девять месяцев не 

выполнила плана по производи-

тельности труда. Производитель-
ность труда рабочего по эксплуа-

тации составила 96,2 процента. 

Коммунисты не раз обращали вни-

мание начальника шахты т. При-
гожина на наличие сверхплановой 
рабочей силы. Но все остается по-

прежнему. 

Снижение себестоимости тонны 

слаНца, рост производительности 

труда - важнейшие условия пе-

рехода в ближайшие годы шахты 

на работу без государственной до-

тации. Но задача снижения себе-
стоимости решается плохо. Не-

себестоимости 
роста добычи 

не за счет 

внедрения в производство режима 

строжайшей экономии, проведе-

ния организационно-технических 

мероприятий. Начальник шахты 

т. Пригожин считает так: «Не-
важно за счет чего будет снижена 
себестоимость, важно ее сни-

жать», 

Серьезные недостатки допусти-

ло партийное бюро в работе с кад-

рами. На шахте по-прежнему ос-

тается высокая их текучесть. За 
9 месяцев 1960 года принято на 

работу 279 человек, уволено -

150. Имеют место неправильное 

отношение к руководящим кадрам, 

необоснованная перестановка их, 

подмена воспитательной работы 
администрированием. Отдельные 
начальники цехов имеют по 4-8 
вЗЫ скаНий, наложенных админист-

рацией шахты, причем без ведо-

ма партийного бюро. Повинно ли в 

ОРЕН1БУР1ГСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
.На базе богатейшего .месторожде-

ния iмедных руд сооружается Гай-
ский горнообогатительный комби-

нат. Добыча ,медных руд будет 
осуществляться 'двумя опособбами 
- открытым и подземным, На 
глроительсств•е капитальных шахт 

уже завершена проходка верти-

а<альных спгволав. Сооружаются 
постоянныепомещения 'для лодъ-

еммых машин, ставятся капры, 

пр.акладываются коммуникации. 

НА СНИМКЕ: .передовая арма-

турщица комсомолка Валентина 

Яковлева, приехавшая в Гай из 

Чувашшг. 

Фотокрон.ика ТАСС 

ГяЗЕты     
рассказываю -т 

В шесть раз быстрее 
Коллектив Новоладожской ткац-

кой фабрики работает в счет 

третьего года семилетки. Как сооб-
щает газета «Знамя коммунизма», 

ежедневная проверка выполнения 

обязательств, борьба за минуты 

стали на предприятии неписанным 

законом. Ткачихи С. Виноградова, 
Т. Яковлева, Н. Яшкова, 1-1. Осина 
перешли на обслуживание двух 

станков вместо одного и выполня-

ют нормы на 200 процентов. 

Модернизация оборудования и 

реконструкция машин позволили 

повысить производительность тру-

да в шесть раз. 

До конца года коллектив решил 

дать продукции на три мн.плиона 
рублей больше плана. 

Трудовые подарки 

к празднику 
Подпорожская газета «Свирская 

правда» сообщает о трудовых де-

лах коллективов предприятий рай-
она, соревнующихся за достойную 
встречу 43-й годовщины Великого 
Октября. 

Успешно осуществляют приня-

тые обязательства рабочие, инже-

неры, техники и служащие меха-

нического завода высоковольтны х 

опор, подпоро>кского деревообра-
батывающего завода, 

этом партийное бюро? Безусловно. 
И повинно прежде всего в том, 

что не добилось коллегиадыности 

в работе, не осудило неправиль-

ных действий администрации. 

Перед коллективом шахты сто-

коммунистоон. 
ит почетная и ответственная зада- 
ча- дать дешевый сланец, в бли-
жайшие 2-3 года сделать пред-

приятие рентабельным. Бесспорно, 
что на шахте имени С. -М. Кирова 
эту задачу решить сложнее, чем 
на других шахтах, и все же дело 
чести коллектива, и в первую оче-

редькоммунистов, - .решить ее. 

Шахта близка к решению вопро-

са по увеличению среднесуточной 
добьиги сланца. Закончена меха-

низация верхней приемной пло-

щадки главного ствола, в ближай-
шее время будут завершены рабо-
ты по механизации верхней при-

емной площадки вспомогательного 
ствола, наращиваются борта ва-

гонного парка, началась реконст-

рукция терриконика. Но этого еще 

недостаточно. Коммунисты пра-

вильно ставят вопрос о том, что 

следует повести решительную 

борьбу с бесхозяйственностью, 

начать поход за строжайший ре-

жим экономии, внедрить хозяйст-

венный расчет и перевести все 

бригады на коллективную сдель-

щину. 

Ф Ф Ф 

Топливо -
электростанциям 

Газета «Мгинская правда» рас- 

сказывает о трудовой победе тор-

фяников «Назииг» и «Сннявино». 
Досрочно выполнив годовое зада-

ние, синявинские заготовители до- 1 

полнительно добыли топлива на 

700 тысяч рублей. 

Назиевские торфяники сверх 

плана заготовили продукции на, 

три миллиона рублей. Раньше сро-

ка завершили у§орку топлива ра-

бочие гидроучастка, которым ру-

ководит С. Г. Панус. Они убрали 

17 тысяч тонн гидроторфа сверх 

годовой программы. 

На торфопредприютиях «Синяви-
но» и «1-Iазия» сейчас ведется под-

готовка полей к будущему сезону. 

Есть годовой план! 
Под таким заголовком рощин-

ская газета «Красная искра» сооб-
щает об успехе тракториста Ро-
щинской РТС. Н. Ковшиков и 

В. Снакин, работающие на тракто-

рах «С-80», завершили годовой 

план тракторных работ (в перево-

де на мягкую пахоту). Н. Ковши-
ков брал социалистическое обяза-

тельство: к 7 ноября на мелиора-

тивных работах обработать 1.200 
гектаров. 

(ЛенТАСС) 

Другой важнейшей задачей пар-

тийной организации является уси-

ление работы по коммунистическо-

му воспитанию трудящихся, во-

влечению всех рабочих в занятия 

по повышению своего уровня по-

литических. и технических зна-

ний. В этом велика роль партий-

ных групп. Но работа партийных 

групп и комиссий партийного 

контроля за деятельностью адми-

нистрации является самым слабым 
звеном партийной организации 

шахты имени С. М. Кирова. Здесь 
далеко не все рабочие привлечены 
к учебе. Партийной организации 

следует по примеру других пред-

приятий города приобщить каждо-

го праизводственжика к занятиям 

в школе технического прогресса. 

Все эти вопросы были предме-

том горячего обсуждения комму-

нистов на отчетно-выборном соб-
рании шахты. В прениях высту-

пило 11 человек. Подвергнув рез-

кой критике недостатки в работе 

партийного бюро, коммунисты 

приняли постановление, выполне-

ние которого позволит поднять 

роль и ответственность партийной 
организации за хозяйственную 
деятельность предприятия. Собра-
ние признало работу партийного 
бюро за отчетный период. удов-

летварительной, избрало новое 

партбюро и делетатов на II от-

четно-выборную. партийную кон-

ференцию комбината «Сланцы». 

Н. ЛАКЕЕВ. 
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Молодость пора исканий 
МОЛОДЫЕ РАЦИОНАЛИЗАТОРЫ 

СОВЕРШЕНСТВУЮТ ПРОИЗВОДСТВО 
Как известно, на шахтах комбината «Сланцы » многие 

трудоемкие процессы выполняются вручную, с затратой боль-

шого количества времени. 

Выполняя решения июльского Пленума ЦК КПСС, трудя-

щиеся нашей шахты активно включились в борьбу за механи-

зацию и автоматизацию производственных процессов. За пе-

риод с 1 июля по 1 октября внедрено в производство З1 ра-

ционализаторское предложение с общим экономическим эф-

фектом в 210 тысяч рублей. Внедрение же всех поданных 

предложений сэкономит более 800 тысяч рублей. 
Немалая доля труда в усовершенствовании производства 

принадлежит молодым рационализаторам шахты № 2. Напри-

мер, наша бригада в составе четырех человек многое сделала 

по разработке и внедрению предложений, направленных на 

замену ручного труда механизмами, улучшение техники безо-
пасности и облегчение условий труда. 

Продолжительное время выполнялся, вручную, с затратой 

большой физической силы и времени обмен вагонеток в кле-

тях главного и вспомогательного стволов. На заталнивании и 

в61талкивании вагонеток из клети, открывании и занрывании 

стопоров, открытии вагонодержателя - на всех этик трудоем-

ких процессах были заняты женщины. Надо было во что 6ы 

то ни стало найти какой-то выход. И он был найден. Но в про-

цессе работы нам пришлось опробовать несколько образцов 
приводов вагонодержателей и дозирующих стопоров, прежде 

чем найти конструкцию, обеспечивающую бесперебойную и 

безаварийную работу комплекса механизмов по обмену ваго-

неток. В результате внедрения этого предложения ликвидиро-

ван не только тяжелый женский труд, но почти в полтора ра-

за возросла производительность труда. Экономия от его внед-

рения составила 240 тысяч рублей. 
А вот еще одно предложение по блокировке и сигнализа-

ции выхода вагона из клети в главном стволе. Раньше, когда 

вагон выходил из клети, машинист не видел его выхода. В ре-

зультате не исключены были аварии. Сейчас по нашему пред-

ложению в главном стволе установлен сигнальный провод. 

Когда вагон выходит из клети, то прикасается н нему, и ма-

шинист получает сигнал. Внедрение этого предложения поз-

волило обеспечить безаварийную и более четную работу глав-

ного ствола. 

В честь 43-й годовщины Великого Октября на шахте 

№ 2 объявлен конкурс на лучшее рационализаторское пред-

ложёние. Коллектив нашей бригады взял обязательство - 
подать в течение октября не менее восьми рационализатор-

ских предложений. Сейчас члены бригады работают над тем, 

чтобы механизировать ручной труд при сушке песка для элек-

тровозов, автоматизировать управление главного моста и пи-

тателя вспомогательного ствола, а также управление питье-

вой насосной станции. Претворение в жизнь этих планов об-

легчит труд, повысит производительность труда и сэкономит 

десятки тысяч рублей государственных средств. 

В. СТЕПАНОВ; 
электрослесарь шахты № 2. 

Выполняя решения Пленума 'ЦК КПСС... 

учиться ВСЁГДА N ВЕЗДЕ 

НЕОБЫЧНОЕ СДЕЛАТЬ ОБЫЧНЫМ 

Людмила Захарчук на правильном пути 

Так достигался секрет мастерства 

ГЛАВНОЕ упорная работа 
Я пришел на стройку после 1 сяти лет. Это он, не жалея ни 

окончания школы фабрично-вавод-
скпго обучения. Признаться, ког-

да заканчивал учебу, то считал 

себя уже вполне подготовленным 

специалистом. И только когда при-

шел на стройку, взял в руки ин- 

струмент и включился в работу, 
понял, как много и упорно мне 

надо еще работать над собой, что- 

6ы стать полноценным спецугали-

стом. В бригаде плотников, куда 

меня определили, работали в ,ос-

новном старые опытные рабочие. 
Они пом'агли кие в совершенстве 

освоить набранную профессию, 

,еще глубже понять секреты ее ма-

стерства. Особенно благодарен я 

-плотнику Василию Серегину, про-

работавшему на стройке более це -

сил, ни времени, терпеливо на-

правлял меня на правильный 
путь. Но, конечно, этого было бы 
недостаточно, если 6ы не мое же-

лание стать мастером своего дела. 

Это главное. Сейчас трудности 

уже позади. Я работаю по пятому 

разряду и выполняю норму на 

130-140 процентов ежедневно. 

Работаю на стройке уже не-

сколько лет. За это время прини-

мал участие в строительстве мно-

гих домов для трудящихся нашего 

города. Наша бригада застрасгва-

ла улицы Маяковского, Сталина, 
Жуковского и многие другие. Сей-
час мы трудимся на строители тве 

дома 21 в 16-м квартале, про-

изводим настилку полов, установ-

над собой 
ку. плинтусов и наличников. В 
честь всенародного праздника чле-

ны бригады обязались закончить 

эти работы досрочно, к 18 октяб-
ря. 

Есть у меня еще одно любимое 
дело - это ,занятие в хореогра-
фическом кружке при Доме куль-

туры комбината «Сланцы». Этот 
кружок посещаю уже три года. 

Все свободное время отдаю раз-

учиванию народных плясок и тан-

цев. Кроме этого, являюсь членом 

народной дружины при нашем уп-

равлении. 

ДЛЯ ТОГО И ДАНА НАМ МОЛОДОСТЬ 
После окончания 10 класса мно-

гие мои одноклассники пошли тру-

диться на производство. Я тоже 

решила связать свою жизнь с про-

изводством. Но, признаться, когда 
заявила о своем желании стать 

машинистом башенного крана, 

многие меня отговаривали: про-

фессия, дескать, не женская. Но 
я была не согласна с их довода-
ми. Ведь для того и дана нам мо-

лодость, чтобы изведать еще неиз-

веданное, необычное сделать обыч-
ным. 

Вот уже три года я работаю 
маишнистом башенного крана и 

ни разу за все время не пожалела 

об избранной специальности, хотя 

приходилось порой очень трудно. 
На моих глазах выросло много 

кварталов жилых домов, культур-

но-бытовых и промышленных воо-

ружений. В строительстве многих 
из них принимала участие и я. В 
последние несколько месяцев мой 

кран пСК-215ю бесперебойно об-
служивал строящиеся дома в 16-м 
квартале. 

Но вот подняты и уложены по-

следние балки, последние кубомет-
ры кирпича и извести. Пройдет 
еще немного времени и в новые 

дома с радостными улыбками вой-
дут новоселы. Может быть, при 

этом они вспомнят тех, кто вло-

жил сюда так много труда и ста-

раний. А это для меня самая боль-
шая радость. 

Идя навстречу приближающему-
ся празднику Октября, я стараюсь 

егце лучиге обслуживать .'срой ме-

ханизм, не допускать ни одного ча-

са простоя. Усггецшо трудиться на 

производстве во многом помогает 

мне учеба е строительном инсти-

туте. 

Л. ДУБИНА, 
машинист башенного крона 

ыааиинопрокаггной базы 
ареста № 42. 

В ЭТОМ СМЫСЛ НАШЕЙ ЖИЗНИ 
У каждого человека свой путь в 

жизни, свое любимое дело. Одни 
подходят к нему без особых труд-

ностей, прямой, проторенного до-

рожкой, Другие .после напряжен-

ных поисков, испробовав свои си-

лы в разливных специальностях, 

наконец, решают отдать все свои 
знания и способности любимой 
профессии. 

Так произошло и с Лгодммлой 
Захарчук. Еще будучи в школе, 

она мечтала поступить на завод и 

работать с ,механизмами. Но об-
стоятельства сложились так, что 

после окончания 7 класса ей уда-

лось поступить в строительное 

училище и работать затем на 

стройке в качестве штукатура. Но 
эта работа была не по душе Люд-
миле Захарчук. Девушка мечтала 

о работе с приборами и механиз-

мами. Такая возможность вскоре 

представилась: производился на-

бор в цех контрольно-измеритель-

ных приборов газосланцевого за-

вода. Идевушка, не раздумывая, 

поступила туда ученицей по опе- 

цпальности прибористки. 
Множество различных прибо-

ров, механизмов, которые она уви-

дела, когда впервые пришла в 

цех, обрадовало и в то же время 

взволновало ее. Взволновало пото-

му, что уж слишком много их бы-
ло и каждый из них надо было 

хорошо изучить, в совершенстве 
знать принципы действия. 

В напряженных поисках, уда-

чах и неудачах летели трудовые 

будни. Почему иногда повышается 

давление дымового н камерного 

,газа, отчего часто меняется тем-

пература на газосливе, почему ре-

гулятор показывает разрежение 

камерного газа? Эти и многие дру-

гие вопросы вставали перед моло-

дой ,прпбодиисткой и мне давали по-

коя. 

Однажды, когда девушка рабо-

тала в ночную смену, вышел из 

строя регулятор. Проверив пред-

полагаемые причины остановки ре-

гулятора, она так и не поняла, в 

чем дело. Пришлось обратиться к 

мастеру Николагq Афанасьевичу 
Тихонову. 
- Регулятор остановился из-за 

несвоевременной очистки фииьтра, 
объяснил мастер. - Видимо, не 

строго соблюдался технологиче-
ский режим, а в нашей работе это 

главное. 

Чем дальше, тем больше убеж-
далась Людмила Захарчук в необ-
ходимости дальнейшего продолже-

ния образования. Особенно ну>кны 

были на работе знания физики и 

химии. Вскоре девушка поступила 

в 8-й класс школы рабочей моло-

дежи. Напряженные поиски, кро-

потливая работа над собой, жела-

ние как можно лучше освоить 

избранную профессию принесли 

свои плоды. • 

КАК ЖИТЬ? Как стать вровень с веком, оставить добрый след на 

земле? Где она, та дорога, что приносит радость бытия, открывает тай-

ники человеческого счастья? 
Это, нам мне мажется, значит-думать не только о себе, но и о де-

тях, внуках, о людях, которые будут ходить по земле после нас. Сози-
дать, улучшать, уирасиать своим трудом жизнь-вот назначение человека. 

А в апреле этого года, когда 

был лущен в эксплуатацию цех 

дубителей, Людмила Захарчук по-

ступила туда в качестве операто-

ра. Работа в новом цехе требова-
ла глубокого знания химических 

свойств веществ, вступающих в 

реакцию. После работы девушка 

садилась изучать специальную ли-

тературу. 

И недаром, когда на отчетно-

выборном комсомольском собра-
нии цеха встал вопрос о выборе 

секретаря, все комсомольцы еди-

нодушно избрали своим вожаком 
оператора Людмилу Захарчук. 
Как-то на днях, войдя в цех, на-

чальник смены, обращаясь к де-

вушке, сказал: 

Завтра в цех придет новый 
ученик. Обучить его поручаю те-

бе. . 

Когда началыгик смены ушел из 

цеха, Людмила Захарчук вспомни-

ла, как она сама несколько лет 

тому назад .пришла ученицей на 

завод, впервые переступила порог 

цеха. А сейчас и к ней уже прихо-

дят ученики, которым она должно 

передать не только знания и опыт, 

но и большую любовь к избран-
ной профессии. «Да, в этом смысл 

всей нашей жизни», - подумала 
Людмила. 

У. НАДЕЖДИНА. 

л. Нозим, 
плотник седьмого 

строительного управления 

треста 1'д 31. 

Мой вклад 
в успешное выполнение 

семилетки 
Еще будучи в школе, я увлекал-

ся илектротехникой н мечтал о 

том времени, когда сам буду уп-

равлять электроприборами, само-

стоятел ыьо познавать принципы их 

действия. После окончания 7 клас-

са я поступил учеником электрооб-
мотчика в электроцех цеитраль-

+ых электромеханических мастер-

с ю+х. 

Скажу откровенно, что на деле, 
когда я самостоятельно столкнул-

ся с производством, оказалось все 

куда сложнее, чем когда-то каза-

лось в школе. Особенно трудными 

были в первое время правильная 

укладка в пазы секций электрооб-
мотки, правильное соединение 

схемы. Много приложил стараний 

бригадир Николай Яковлев, чтобы 
обучить меня специальности 

электрообмотчика. Он не только 

помогал мне советом и практиче-

скими делами, но и давал для 

чтения специальную литературу по 

избранной специальности. Но все-

го этого было бы, конечно, недо-

статочно, если б не упорный, кро-

потливый труд 'над собой. Это 
главное во всякой работе. Я по-

вседневно ощущал на работе, что 

знаний, полученных iв объеме се-

милетней школы, далеко не доста-

точно. Поэтому я поступил в ш ко-

лу рабочей молодежи. 

Усилия, направленные на луч-

шее освоение производства, дали 

свои результаты. Через два меся 

ца мне присвоили 3-й разряд элект-

рообмотчика, а еще через три ме-

сяца - четвертый. Сейчас я ра-

ботаю уже по шестому разряду ь+ 

посещаю 10-й класс вечерней 
школы. Свои производственные 

нормы выполняю на 120-130 про-

центов. 

Идя навстречу знаменательной 
дате, я решил обучить специаль-

ности электрообмотчика несколь-

ких членов бригады. Один из моих 

учеников - Виктор Родионов 
трудится по этой специальности 

уже самостоятельно. 

Это будет моим скромным вкла-

дом д успешное выполнение семи-
летнего плана. 

Н. НИКОЛАЕВ, 
электрооблготчггк центральных 

элекромеханическнх мастер-

ских комбината «Сланцы». 
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ИДЕТ МЕСАЧНиК П0 ОЗЕЛЕНЕНИЮ 

ПРЕВРАТИМ ДВОРЫ 
в цветущие сады! 

Весной и летом мы часто любу-
емся зеленым убранством скверов, 

парков и дворов. Приятно помеч-

тать под нежный шелест листвы, а 

красота цветников наполняет нас 

радостью, вселяет бодрость. Х о-

чется как можно дольше побыть в 

этой благодати. 
Огромная польза от зеленых па-

са ждений состоит и в том, что де-

ревья, кустарники, цветы задержи-

вают на своих листьях пыль, пре-

граждая ей доступ в наши комна-

ты и квартиры, скрадывают шум 

улицы. Однако в нашем городе 

есть еще много таких дворов, ко-

торые имеют очень неприглядны й 
вид. К их числу относятся дворы 

многих домов, расположенных по 

улицам Свободы, Сталина, Киро-
ва и другим. А вель здесь можно 

посадить деревья, кусты, разбить 
клумбы, и зеленый наряд неузна-

ваемо изменит их облик. 

Благоустроить свои дворы, пре-

вратить их в цветущие сады нам 

должны помочь работники ЖКО 
комбината «Сланцы» и строитель-

ного треста Лд 31. Их долг - при-

везти посадочный материал, грунт, 

дать практические советы. 

Товарищи сланцевчане! Превра-
тим наши дворы в цветущие сады! 

В. ЛЮЧЕВСКИИ, 
оператбр генераторной станции 

газос.панцевого завода. 

большой любитель озеленения 

В эти осенние дни возле дома 

№ 6-а по улице Маяковского по-

явились ровные рядки молодых 

кудрявых березок. 
- Какая красота! - с восхище-

нием отзываются прохожие. -

Большое спасибо человеку за бере-
зовуго аллейку. 

А посадил эти молодые дерев-

ца бывший горняк шахты имени 

С. М. Кирова пенсионер Иван Фо-
мич Фомин. Для этой цели он не 

жалеет своего свободного времени. 

В прошлом году Иван Фомич 
посадил в грунт более 20 молодых 

лиственных деревьев. В весенний и 

летний периоды он заботливо уха-

живал за саженцамю. Труд не про-

пал даром: все деревца дружно 

пошли в рост: Нынешней осенью 

Иван Фомич посадил уже около 20 
деревьев. Он сам заготовляет са-

женцы в лесу и доставляет их к 

месту посадки. 

Хорошее и полезное дело начал 

Иван Фомич Фомин по озелене-

нию территории возле дома, в ко-

тором живет его семья. 

К. ИВАНОВ: 

1{омсомольцы 
провели субботник 

В нашем городе ежегодно про-

водятся осенние и весенние посад-

ки деревьев и декоративных ку-

стов. В этой работе принимают 

активное участие горняки, химики, 

строители, учащиеся городских 

ШКОЛ. 

Нынешней осенью комсомольцы 

седьмого строительного управле-

ния треста № 31 принимают уча= 
стие в проведении месячника по 

озеленению. 8 октября у нас со-

стоялся комсомольский субботник 
по посадке деревьев на террито-

рии 16-го квартала, где строители 

возводят новые трехэтажные жи-

лые дома для семей сланцевчан. 

Первыми пришли на субботник 
молодые строители Виктор Севе-

ров и Юрий Родионов. Они поса-

дили по шесть деревьев каждый. 
По пять молодых саженцев поса-

дили Константин Смирнов и Ни-
колай Андже. Неплохо потруди-

лись на субботнике Галина Рык, 

Леокадия Яцкевич, Маргарита 
Ляхова, Любовь Максимова, Петр 
Никеев и Николай Ефимов. 

Но у нас нашлись и такие ком-

сомольцы, которые не считаются с 

мнением коллектива. Так, Евгений 
Пакскин и Степан Иванов не яви-

лись на субботник. А ведь они 

знают, что зеленые насаждения ук-

рашают улицы нашего города. 

Н. СОКОЛОВА, 
секретарь цеховой организа-

ции ВЛКСМ СУ -7. 

Лена довольна 

З А ПОСЛЕДНИЕ ГОДЫ на правом берегу 
реки Плюссы вырос больигой жилой мас-

сив. Здесь рабочие деревообделочного комбината 
треста .10 41, автомобилисты, служащие, пенсио-

неры с помощью государственных долгосрочных 
денежных кредитов и личных трудовых сбереж;е• 
ний построили для своих семей добротные дере-
вянные о каменные дома. На приусадебсгых участ-

ках много фруктовых садов, зеленых насаждений. 

Любит заниматься садоводством и пенсионер 

Георгий Николаевич Рудисок. По профессии он-

железнодорожник, много лет проработал 'на стан-

ции Сланцы. Но вот в жизни случилось так, что 

Георгию Николаевичу прииглось надолго расстать-
ся со своим любимым делом. Причиной этому 

послужила фронтовая контузия, которая уху д -

шила состояние его здоровья. Государство обеспе-
чило Георгия Николаевича хороигей пенсией, вы-

дало его семье долгосрочную денежную ссуду ха 

строительство дома. 

Сейчас строительство дома е основном окон-

. цено. В нем просторно, чисто и уютно, имеются 

три комнаты и кухня. На приусадебном i,частке 
заложен большой фруктовый сад. Здесь растут 

яблони, вишни, кусты черной и красной смороди-
ны , крыжовника. 

- Нынешнее лето, - рассказывает Георгий 
Николаевич, - оказалось особенно и{едры м ха 

папиным садом... 
урожайность яблонь. Отдельные из них дали пло-

ды весом до 510 граммов. Детишки довольны са-

дом, да и я для себя нашел любимое занятие... 

И действительно, дети довольны папиным са-

дом! Во всех делах по уходу за фруктовыми де-
ревьями хорошо помогают Георгию Николаевичу 
его дети Нина, Люся и 10 ра. Осенью они убирают 
е саду мусор, белят известковым раствором ство-

лы яблонь, а в знойные летние дни - поливали 

водой приствольны е круги. Детишки хорошо учат-

ся в школе, занимаются изучением основ садовод-
ства. 

Нынешней осенью по предложению Нины, ко-

торая учится в седьмом классе, в одной из комнат 

создана аДомаиеняя сельскохозяйственная выстав-

ка. На столе аккуратно разложены крупные ру-

мяные яблоки, экспонаты моркови и картофеля, вы -

ращенные детишками на своем опытном участке. 

Дети Георгия Николаевича с увлечением показы-

вают взрослы м свои экспонаты. Посетители вос-

хищены успехами юных мичуринцев. Но больше 
всех довольна маленькая Леночка, которую то и 

дело угощают старшие сестренки и братишка са-

мыми крупными, самыми сочными яблоками из 

пап иного сада. 
и. ко.нонов. 

НА ,СНИI4КЕ: (слева) пенсионер Г. Н. Ру-
диюк с сыном Юрой. Маленькая Леночка доволь-

на паiпнныiм садом (снимок аиизу). 

Фото автора. 

БЛЕСТЯЩАЯ ПОБЕДА 

советской миролюбивой политики 
Мировая общественность горячо 

откликается на замечательную 

победу советской миролюбивой по-

литики - единодушное включе-

ние в повестку дня Ху сессии Ге-

неральной Ассамблеи ООН вопроса 

«Декларация о предоставлении 

полной независимости колониаль-

ным странам и народам». 

БОЛГАРИЯ 
Газета <е0течествен фронт» в 

статье «Приговор истории» пишет, 

что, будучи прижатыми к стене, 

•колониальные империалистиче-

ские державы пытались. уйти ют 

решения вопроса о гиквидации 
колониализма. Однако праздные 

уверения н иезуитские ходы не 

помогли. Советская инициатива 

завоевала еще одну победу. Импе-

риалисты потерпели серьезное по-

ражение. 

ЧЕХОСЛОВАКИЯ 
Чехословацкие .газеты едино-

душно расценивают решение Ге-

неральной Ассамблеи ООН обсу-

дить на пленарных заседаниях 

сессии советское предложение о6 

окончательной ликвидации коло-

ниализма как огромное поражение 

колониализма и империализма, 

как результат смелой, настойчи-

вой борьбы делегации Советского 

Союза во главе с товарищем Н. С. 

Хрущевым за искоренение этого 

позорного наследия прошлого, 

как результат единства действий 

всех миролюбивых сил, представ-

ленных в ООН. Впервые в истории 

ООН, пишет «Руде право», импе-

риализму было ,нанесено сокру-

шительное поражение в стенах 

самой 'Организации. Значение этой 

борьбы трудно переоценить. 

аИНЛЯНДия 
Финские газеты публикуют из-

ложение выступления главы со-

ветской делегации на сессии Ге-

неральной Ассамблеи ООН Н. С. 

Хрущева по вопросу о ликвидации 

остатков колониализма и подчер-

кив.а.ют, что глава 'Советского пра-

вителы тва ддбился победы, когда 

Генеральная Ассамблея решила об-

судить этот вопрос на пленарных 

заседаниях. «Никита Хрущев, - 

пишет «Х увудстадсбладет», -

одержал в четверг победу в ООН, 

когда Генеральная Ассамблея ап-

лодисментами одобрила русское 

предложение о том, чтобы деклара-

ция о независимости колони-

альных народов обсуждалась на 

пленарном заседании Ассамблеи». 
«,Все народы способны сама уп-

равлять своими странами», - 

пишет в заголовке «iКансан уути-

сет». 

ИТАЛИЯ 

.«Б•олышим успехом СССР» на-

зывает итоги голосования совет-

ского предложения по колониаль-

ному запросу итальянская газета 

« Унита», дтиечающая, что запад-

ные державы были вынуждены 
изменить свою позицию по вопро-

су об обсуждении колониальных 
проблем на сессии только после 

того, как убедились, что в против-

ном случае они окажутся в изоля-

ции, т. к. все новые африканские 

государства еподддержали горячий 

призыв, с которым к ним обра-

тился Хрущев». 

Другая итальянская газета -

«Аванти» пишет, что речь идет о6 

«огромной победе Хрущева», свя-

зывая итоги голосования по коло-

ниальному вопросу с личным уча-

стием главы Советского прави-
телыства в работе сессии Гене-

ральной Ассамблеи ООН. 

ИНДИЯ 

Газета сДжугантар» опублико-

вала статью своего 'специального 

корреспондента, в которой, в ча-

стности, говорится: «Хрущев вер-

нется в свою страну, обеспечив 

большую международную под-

держку всем предложениям, _ ко-

торые он выдвинул... Нейтраль-
ные страны, которые не находятся 

под влиянием великих держав, 

вполне поняли важность и серьез-

ность его логики. Нейтральные 
страны уверены в том, что Хру-

щев искренне заинтересован н 

разоружении. Предложение Хру-

щева положить конец колониаль-

ному империализму не вызывает 

никаких сомнений». 

В НЛу6АХ НАШЕГО ГОРОДА 

Клуб горняков. Сегодня и завт-

ра - кинофильм «Человек с 

тысячью лиц». Клуб строителей. 

Сегодня - кинофильм «Новый Де-
ли» (1I серия). Клуб шахты ЛИ_ 1. 

Сегодня - кинофильм «Любой це-

ной». Клуб мебельщиков. Сегодня 
-кинофильм «Весенние грозы». 

Клуб поселка Рудничный. Сего-

дня - кинофильм «Седьмое путе-

шествие Синдбада». Клуб РТС. 
Сегодня - кинофильм «Сказка о 

12 очках». Клуб ДОКа. Завтра -
кинофильм «Новый Дели». Крас-
ный уголок шахты № З. Сегодня 

- кинофильм «Здравствуй, док-

тор». Районный Дом культуры. 

Сегодня - кинофильм «Гроза над 

ПОЛЯМИ». 

К СВЕДЕНИЮ РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ, РАБОЧИХ 

и СЕЛЬСКИХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ 

В понедельник, 17 октября, в помещении редакции газеты 

«Знамя труда» состоится очередное занятие школы раб -

селькоров. 

Начало в 18 часов. Слушатели должны явиться без опоз-

даний. 
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